



THE ROTARY CLUB OF SADOWARA WEEKLYBULLETIN
佐土原ロータリークラブ週報



第746回 平成14年 6月19日 (水)

【本日のプログラム】

2001～2002年度 国際ロータリーのテーマ

1. 点 鐘
2. ローターソング
「奉仕の理想」
3. 食 事
4. 会 長 の 時 間
5. 幹 事 報 告
6. 委 員 会 報 告
7. 会長・幹事退任挨拶
8. 点 鐘

【次期ガバナー補佐
菊地 平君 訪問】

次 回 予 告

★ 6月26日 (水)
年度末懇親会

★ 7月 3日 (水)
会長・幹事
就任挨拶
7月のセレモニー
理事・役員会

佐土原ロータリークラブ

例会日	毎週水曜日 (12:30~13:30)	会 長	吉田康一郎
例会場	石崎浜荘 ☎0985-73-1913	副会長	宮原 建樹
事務局	宮崎郡佐土原町大字下那珂3887-17	幹 事	岩下 廣美
	☎880-0212	会 計	垂水 敏雄
	TEL及びFAX 0985-73-7170	会報委員長	池田 仁志

第 7 4 5 回例会記録

(2002. 6. 12)

☆会長の時間

会長 吉田 康一郎 君

皆様今晚は。本日は第745回の、私年度最後の夜間例会です。次期年度より、偶数月のみ会員のお店で、夜間例会をするよう先週の理事・役員会で決定しています。従って当石崎浜荘での夜間例会は本日が最後になります。

6月7日(金)中部分区の新旧会長・幹事会がホテルメリージュにて開催され、司会進行を宮崎中央RCの現幹事、次期会長になれる梅村好則君がされましたけど、とてもスムーズな司会進行ぶりでした。

会長・幹事会でいつも議題になる日本ユニセフ協会宮崎支部(只今設立中)より各ロータリークラブに会員になって欲しい旨の協力要請がありました。発起人はテレビ宮崎商事社長の前田憲幸氏で、協会の会員になるには個人会員で1口¥5,000、団体会員は1口¥100,000との事です。協力の意志のある方は申し出て下さい。

会長・幹事会を終了し、我がクラブの4名で二次会に行き、やっと次期の会長幹事にバトンタッチを果たしたような気がしました。

私は次の日に「南高会」(宮崎で、両親の出身地である島原の方達で作っている会の名称)の会長が逝去され、お線香を上げに島原に向かいました。久しぶりに小さい頃の懐かしい所に参り、思い出にひたった次第です。島原は平成3年の

あの普賢岳の大爆発から早10年以上が過ぎておりますが、あの頃からすると大変な変わり様で市内の至る所に色々な施設が出来ておりました。

市民一人一人が方言で「がまだす島原」とか「がまだすチャンボン」とか、とにかく何でも頑張ろうという意味の方言を良く使いますが、気持ちを前向きにという事だと思います。そして、島原で用事を済ませ、すぐに福岡へ向かいました。福岡での用事とは、巨人対中日戦の観戦で、巨人側のネット裏のチケットが私の知り合いから取れて、久しぶりにプロ野球のスーパースターの顔を間じかに耳と目で見ることが出来、幸いその日は1対0で巨人が勝ちまして巨人ファンの私としては大いに満足の1日でした。

今熱狂のサッカーもロシアに日本が勝ち、決勝リーグへの道が開けるような感じになって来ておまして、日本のサッカーも世界の国々から注目を浴びて来ておるようです。トルシェ監督の采配のたまものでしょうか。各選手の更なる活躍を期待したいと思います。

中国の山東省の出身、

氏名 戚 萌莎さん(姓 戚) 女性

年齢 19歳

現在 宮崎産経大学経済部で勉強中の方が日本語の勉強がしたい言いましたので、そういう事ならと次回(8月第2水曜)の夜間例会に誘いましたら、是非お伺いしたいとのことでした。この方は出来たらロータリー財団の米山奨学生として推薦を受けたい気持ちがあるようです。奨学金を受けたい希望者が多くてどうなるか分からないけど1度当クラブに来て、皆さんとコミュニケーションを計

るように私が申し、件のことになりました。よろしくお願い致します。

☆幹事報告

幹事 岩下 廣美 君

1. 例会変更通知

①6月20日(木)は「宿泊例会」のため、日時 6月15日(土) 19:00~
場所 杉の子 に変更
都城中央RC

②6月26日(水)は「夜間例会」のため、時間 18:30~
場所 ガーデンパルズ 小林 〇に変更
小林 RC

☆出席報告

委員長代理 田村 勝二 君

会 員 数	30名
例 会 出 席 者	23名
出 席 率	80%
メークアップ者数	1名
修正出席率	83%
欠 席 者 名	恒吉、神宮寺、藤岡、宮本、太田、 堀口。

☆会計より

会計 垂水 敏雄 君

4 RC合同観桜会の自己負担金についてご報告致します。

自己負担は1人当たり¥3,000でしたが、¥28,269(1人当たり約¥1,000)の払い戻しが有りましたので、差引き¥2,000のご負担を最終の例会(26日)迄にお支払いいただきます様お願い致します。

☆お知らせ

副会長 宮原 建樹 君

再度のお知らせです。

来週(19日)の例会に次期ガバナー補佐が当クラブを訪問されます。

先だって提出されました報告書を持参して、各委員会委員長は出席方をお願いします。

先日の理事・役員会で決定した事の報告を致します。

①夜間例会の件

夜間例会は昼間出席出来ない方の為に岩切正司会長の時から実施していた訳ですが、只今の所、夜間例会の出席率が落ちていきますので、これは基本的に廃止となります。しかし、偶数月に親睦の意味を込めて、池田仁志会員、神宮寺利夫会員のお店にて交代で夜間例会を実施致します。

②道路愛護デー奉仕作業の件

毎年8月に行われる道路愛護デー奉仕作業に参加しておりましたが、参加の意味が少し薄れてきておりますので、これも廃止致します。

別個に、当クラブが寄贈して大きく育っています久峰公園の桜の手入れとその周辺の清掃等の作業を2月頃に行いたいと思います。

それから、ロータリー米山奨学生として推薦致します、菅原大周君が当クラブに訪問したい旨のご希望がありましたので、是非にと申しまして、来週(19日)の例会にお招きしたいと思います。

丁度次期ガバナー補佐も見えますし、良い機会になりました。お母さんと一緒にご招待致します。

☆広報委員会

次期委員長 岩切徳夫君

地区協議会で私は広報・雑誌・インターネット委員会へ出席しましたが、一つ、ご提案を致したいと思います。

次年度の活動方針・計画、予算計画等については資料をお配りしましたので、目を通して下さい。

活動方針の中で1番の話題がインターネットについて、でした。

現在は当クラブでも週報とか色々の資料を発行されておりますが、これからは環境の為にも資源節約ということからもペーパーレスを考えなければいけないとの意見が出ました。私もその通りだと感じております。

現在、第2730地区では鹿児島県で8クラブ、宮崎県内で6クラブがインターネットでの週報を発信しているとの事、当クラブでも将来はそれをやるべきではないかと私は考えております。

国際ロータリーのホームページをクリックしてみると、各国の言語で入力されております。変換すると日本語で表示するようになっておりますので、一度開いて見て下さい。

このような活動でまた、会員増強にもつながるのではないかと私は思うのですが、いかがなものでしょうか？

この資料に載せております、インターネットアドバイザーの長友隆行氏を一度卓話者として呼びして、お話をお伺いすると大変参考になると思います。

是非この事を理事・役員会で協議して頂きたく、先の地区協議会での話題を報告いたしました。

☆御挨拶

近藤 章君

今年5月に当佐土原ロータリークラブに入会させて頂きました。

入会后、私事の用事が続きまして中々皆様方とゆっくりお話をすることがかなわず、大変申し訳なく思っております。いつも事務局より、例会出席の電話をいただいておりますが…今日はたまたま時間が取れましたので、こうして皆様方と親しくお話させて頂くことができました。

各業界の皆様と語らいが出来るのも私の人生にとって大変有意義なことだと喜んでおります。

しかし、早速6月7日から19日まで議会がありますので、12日と19日の例会は欠席することになります。

私は町会議員という立場で、議会等を通じ、皆様方に情報の発信をさせていただきたい…この事が、当クラブでの私の務めではないかと思っております。

7月より新年度になり、会長も交代されるとのこと、ロータリーの奉仕の精神に乗っ取り、皆様方のご指導、ご鞭撻を頂きながら、頑張っていきたいと肝に銘じておる所であります。

簡単ではありますが、以上で入会のご挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。